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第２０６６例会 報告（2014・7・4）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．会長･副会長･幹事バッジ引継
６．直前会長･直前幹事へ記念品他贈呈
７．委嘱状伝達及び授与
８．新会員入会式
９．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与

１０．ポール･ハリス･フェロー授与
１１．米山功労者感謝状授与
１２．会長報告
１３．幹事報告
１４．食 事
１５．委員会報告
１６．クラブフォーラム 役員就任挨拶
１７．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１８．ロータリーソング

向田・横塚丸 初 出 航向田・横塚丸 向田年度 初例会
、 、向田年度がスタートして初めての例会が ４日(金)

華々しく開催されました。
向田会長と横塚幹事の年齢を合わせても３桁に届か

ないというフレッシュコンビで、桐生西クラブの舵取
: :りを務めます お二方とも職業柄 会長 税理士 幹事。 （ 、

電子機器製造）とても几帳面で固そうですが、家では

可愛い男の子の良きパパです。
当日は、桐生５ＲＣの会長幹事様をお迎えして、恒

例のセレモニーに加え、新会員お二方の入会式や数々
の授与式などが催され、初例会に相応しく赫々たる雰
囲気で、無事 年度第１回の例会が恙なく行われ2014-15
ました。

◆ビジター
桐 生 Ｒ Ｃ 会 長 坪井 良廣君

〃 幹 事 須永 博之君
桐 生 南 Ｒ Ｃ 副会長 加藤 洋 君

〃 幹 事 鈴木 章弘君
桐生中央ＲＣ 会 長 小野 真康君

〃 幹 事 須永 登 君
桐生赤城ＲＣ 会 長 羽田野恭男君

〃 幹 事 清水 洋 君
桐生西ＲＡＣ 会 長 杉澤 裕紀君

阿左美直前会長から会長ピンを向田会長へ 新旧会長幹事さん、バトンの引継が無事終了向田会長、初めての点鐘です

阿左美博直前会長と髙森勉直前幹事へは、宝石入り前役

員章と楯と感謝状が、直前副会長の根本正則君は仕事の

ため欠席でしたが、前副会長章が贈られました。
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◆委嘱状伝達

地区補助金委員長

下井田秀一君

竹内ガバナーからの
。委嘱状を伝達しました

◆委嘱状授与

年度桐生西ＲＣ2014-15
理事役員に対し

向田会長から
委嘱状を授与

代表して
前原榮一副会長

財政諮問委員

消費税増税等の諸般
の事情により、適正
な予算を検討するた
め財政諮問委員会を
創設しました。

代表して
金子福松パスト会長

◆新会員入会式

阿部一幸君

赤城鉱油㈱ 代表取締役社長
職業分類：産業廃棄物処理業
推薦者：根本正則君、松原豊君

加藤 努君

かとう歯科 院長
職業分類：歯科医
推薦者：羽鳥隆君

阿左美博君より阿部一幸君の紹介：
現在 歳で、ご職業はみどり市大間々町の赤城５９

鉱油株式会社の代表取締役をなさっています。赤
、城鉱油は以前には松原会員が代表取締役でしたが

その後任として昨年 月に就任され、桐生市相生４

２丁目にお住まいです。岩手県のご出身で、親会
社の日本重化学工業株式会社に長く勤務して要職
を歴任され、山形県の酒田事業所長から当地へ異
動されました。ご趣味は、釣り、ゴルフ、音楽等
多岐にわたっているそうでございます。当クラブ
へは根本、松原両会員の勧めがあり、入会を決め
られたと伺っております。

阿部一幸君のご挨拶：
今年の秋で 才になります。昨年の 月にこち６０ ４

らに参りました。それまでは 年間、山形県にあ１２
る つの工場で製造関係の仕事をやっておりまし２
た。もともと化学工学が専門の技術屋で、工場の
運営・製造等の仕事に従事しておりました。家族
は妻と娘 人で東京に住んでおりまして、単身赴２
任が 年になります。単身赴任で困ることは、自１３
炊で残さず食べるので体重が増える事です。桐生
に来てまた体重が増えましたので、水泳を始めま
した。趣味は川で魚釣りをすることで、釣った魚
を燻製にして酒の肴にしています。以前は産業廃
棄物を出す側でしたが、今度は受ける側です。ど
うしても地域の方に歓迎されない職種ですが、当
社は 年以上も地域の方との関係をとても大切に４０
しております。今後もその姿勢を継続して参りた
いと思います。この様な会に入るのは初めてです
ので、会社の他でもお付き合いできる良い機会だ
と思っています。どうぞ宜しくお願い致します。

羽鳥 隆君より加藤 努君の紹介：
年齢は 歳です。ご家族は奥様と長女と男の子３５

２ ７ ・４ ・１ １６さんが 人で、 才 才 才との事です。平成
年に新潟の歯科大学を卒業され、 年間、東京 茨８ ・
城 千葉で勤務医をされていました。特にインプラ・
ントに力を入れているようです。大学時代はアメ
リカンフットボールをされていました。平成 年２４
月に恵愛堂病院前（教習所跡）で開業されまし９

た。ゴルフは未だ始めたばかりだそうですが、こ
れから本格的にやるそうですので、皆様、宜しく
お願い致します。

加藤 努君のご挨拶：
羽鳥先生のご紹介で、この度入会させて頂くこ

とになりました。大間々町で歯科医院をしており
ます。まだまだ未熟者ではございますが、皆様ど
うぞ宜しくお願い致します。

向田 靖会長の歓迎挨拶：
初例会というこの良き日に、阿部君と加藤君と

いう活発なお二人をお迎えできましたことは、ク
ラブにとりまして大変喜ばしいことで、大歓迎し
ております。桐生西ＲＣの伝統と歴史と会員皆様
に一日も早く慣れ親しんで、ご活躍されすことを
ご祈念申し上げて、歓迎の言葉と致します。

◆マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与

〈第３回〉中野幸三郎君
〈第２回〉阿左美 博君
〈初 回〉奥村 勉君、髙森 勉君
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◆ポール･ハリス･
フェロー授与

塚本 貢君

◆米山功労者
感謝状授与

〈第９回〉星野幸男君 〈第５回〉鳥嶋隆一君
〈第２回〉髙森 勉 君 〈初 回〉横塚直人君

向田会長◆会長報告
１． 月 日 日 に桐生 ＲＣ会長幹事会を桐生プリオ６ ２９ ５( )

パレスで行いました。そして 月 日 火 の桐生赤城７ １ ( )
ＲＣさんの初例会をスタートに、会長幹事で各クラ
ブを表敬訪問しております。 日 月 の桐生ＲＣさん７ ( )
を残すのみとなりました。

その時の会長幹事会で協議した結果、桐生 ＲＣ５
チャリティゴルフコンペを 月 日 日 に赤城カン１０ １２ ( )
トリー倶楽部で、合同夜間例会を 月 日 木 に行１０ １６ ( )
う予定です。今から予定に入れておいて頂きたいと
思います。

２．本年度は 名の新会員さんをお迎えして、会員数２
名でスタート致します。今年度も前年度同様、会５５

員増強に皆様のご協力を宜しくお願い致します。
また、入会された阿部君と加藤君の会務分担は、

。クラブ運営委員会所属と理事会で決定しております
３． 日 水 桐生市社会を明るくする運動が、桐生市市２ ( )

民文化会館小ホールで開催されました。当クラブか
ら霜村奉仕プロジェクト委員長と横塚幹事が参加し
ました。また明後日 日 日 には、みどり市社会を明６ ( )

、 。るくする運動が 笠懸野文化センターで行われます
こちらにはやはり霜村奉仕プロジェクト委員長と横
塚幹事、坪井社会奉仕担当の 名が参加致します。３

４．明日 日 土 に、インターアクト合同会議が利根商５ ( )
業高校で行われます。あいにく大間々高校は期末試
験中の為、生徒さんは出席できず、顧問の今井徳子
先生と東郷学ＩＡ担当委員が出席されます。

５． 日 火 午後 時から、大間々高校 年生対象の進８ ２ ３( )
路支援講話が大間々図書館視聴覚室で行われます。
サービス業を志望されている生徒さんが多いとのこ
とで、青山豊会員に講師を引き受けて頂きました。
また、当日は私とＩＡ担当の東郷学君が立ち会わせ
て頂きます。

６．昨年末に、本田ガバナー事務所より 年度の2016-17
ガバナーノミニー・デジグネート 指名する に豊川( )
一男君（藤岡南ＲＣ所属）が決定したというお知ら
せがありました。 月 日から豊川氏がガバナーノミ７ １
ニーに正式に就任されたそうです。

幹事◆幹事報告 横塚
◇本日例会終了後１Ｆで理事会を行います。
◇阿左美直前会長へ贈る寄せ書きを、皆さん漏れなく

お書き下さい。

◇ロータリーの友 月号を配布いたしました。７
◇クラブ会報用ファイルを配布いたしました。

（各テーブルに配布）◇ガバナー月信 月号７ が配信されました。
（各テーブルに配布）◇ＲＡニュース第 号10 が配信されました。

武井善作会員よりニューモラルNo.539を15部頂きました。◇
。◇さよなら例会の写真を該当者に配布致しました

７ ロータリーレート １ １０２ 。◇ 月の は ドル 円です
◇本田ガバナーより退任の挨拶状とガバナーコラム集

『ロータリーの希望』が配信されました。
◇下記のものが届いております。
・栃尾ＲＣさんより初例会のご祝辞
・本田ガバナー事務所より冊子「ロータリー広報の記録」
・ライラ研修報告書
・地区研修協議会報告書

シャンティ国際ボランティア会より挨拶状と寄付のお願い・
・日本紛争予防センター( )ニュースJCCP
・和光よりロータリー用品カタログ
・桐生市ボランティア協議会より総会資料
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 7/21(休) 太田南ＲＣ 7/22(休)､7/29
伊勢崎東ＲＣ 7/21(休) 伊勢崎南ＲＣ 7/22､7/29(休)
他 ＲＣより(詳細は事務局へお問い合わせ下さい)１０

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 6/16､6/23 桐生南ＲＣ 5/28､6/4､6/11､6/18
桐生赤城ＲＣ 6/14 桐生中央ＲＣ 6/5･12･19
栃尾ＲＣ 5/13､5/20､5/27､6/3､6/10､6/17

１２９０キロカロリー◆食事メニュー
鶏と香味野菜のサラダ､麻婆豆腐､白身魚の五目あんかけ､
白飯､ほうれん草と茸のスープ､グレープフルーツゼリー

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

栗原 出席担当◇出席報告 (幸)

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５５ ９ ５ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５１ ４２
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％９ ９ １００
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者４名）９２.００

□拠金委員会
舩戸ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ

祝初例会 桐生ＲＣ様､桐生南ＲＣ様､
桐生中央ＲＣ様､桐生赤城ＲＣ様､

髙森君､新井君､津久井君､小林 君､(惠)

須田君､栗原 君､武井君､近藤君､金子君､(秀)

星野君､栗原 君､正田君､霜村君､(幸)

江原君､中野君､野田君､花房君､塚本君､
新木君､奥村君､舩戸君､七五三木君､天沼君

祝出船向田丸 下井田君
祝向田年度初例会､欠席で申し訳ありません 根本君
４ＲＣの皆様ようこそ 前原君
４ＲＣ会長幹事さん､表敬訪問ありがとうございます｡
一年間よろしくお願いします 向田君､横塚君
向田会長､新年度役員の皆様､一年間よろしくお願い
します 野村君
新会員お二人の入会を祝して 阿左美君
阿部さん､加藤さん､入会おめでとうございます｡
大･大･大歓迎です 正田君
加藤君､入会おめでとう 羽鳥君
阿左美会長大変ご苦労様でした 福島君
さよなら例会お世話になりました｡楽しい時間を過ご
させて頂きありがとうございました 斎藤君
打上会の余剰金です 前年度クラブ運営委員会

天沼Ｒ財団担当◇ロータリー財団
祝初例会 新井君､津久井君､小林 君､石川君､(惠)

須田君､栗原 君､武井君､近藤君､(秀)

金子君､星野君､栗原 君､正田君､(幸)

霜村君､奥村君､花房君､塚本君､
新木君､舩戸君､七五三木君､天沼君
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一年間宜しくお願いします 向田君､横塚君､前原君
向田会長､新年度役員の皆様､一年間よろしくお願い
します 野村君
向田新会長よろしくお願いします 野田君
新会員阿部一幸君を宜しくお願いします 根本君
阿部さん､加藤さん､入会おめでとうございます｡
大･大･大歓迎です 正田君
祝入会､阿部様､加藤様 下井田君､髙森君
加藤君､入会おめでとう 羽鳥君
一年間大変ありがとうございました 阿左美君
阿左美会長大変ご苦労様でした 福島君

七五三木米山奨学担当◇米山ＢＯＸ
祝初例会 中野君､新井君､津久井君､小林 君､(惠)

栗原 君､武井君､近藤君､金子君､(秀)

星野君､栗原 君､正田君､霜村君､(幸)

塚本君､新木君､奥村君､舩戸君､斎藤君､
花房君､須田君､七五三木君､天沼君

一年間宜しくお願いします 向田君､横塚君､前原君
向田会長､新年度役員の皆様､一年間よろしくお願い
します 野村君
向田会長よろしくお願いします 野田君
新会員阿部一幸君を宜しくお願いします 根本君
阿部さん､加藤さん､入会おめでとうございます｡
大･大･大歓迎です 正田君
加藤君､入会おめでとう 羽鳥君
今年度向田会長横塚幹事ご苦労様です 阿左美君
阿左美さん､髙森さん､一年間ご苦労様でした

下井田､福島君､斎藤君
さよなら例会では大変お世話になりました 髙森君

□広報活動委員会
鳥嶋ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

今年度クラブ会報･雑誌を担当します鳥嶋です。ま
た栗原秀一君に補佐して頂きます。

ロータリーの友 月号ですが、表紙はＲＩ会長ご７
夫妻の写真です。中国系ロータリアンでは初めての
ＲＩ会長・黄其光(ゲイリーＣ Ｋホァン)氏です。氏.
の紹介が 頁に亘って書かれています。また足８～１６
利東ＲＣの板橋敏雄米山奨学理事長が 頁の「よね４２
やまだより」で米山事業について書かれています。

ロータリーの友の電子版が昨年度から閲覧できる
ようになりましたので、そちらの方も是非ご覧にな
って頂きたいと思います。

また、毎年度クラブ会報のヘッダーが一新されま
す。ヘッダーが鮮明に印刷出来るよう、昨年度から
大間々印刷様のご好意で加工して頂いております。
この場をお借りしてお礼を申し上げます。

今年度も、ロータリーの友の購読を、宜しくお願
い致します。

７月４日理事会報告
１．７～９月の例会変更承認。
２．桐生タイムス紙暑中見舞い広告を例年通り掲載する。
３．新会員の阿部一幸君､加藤努君の会務分担をクラブ運
営委員会とする。

４．予算修正の件承認。
(会員6千円･家族4千円･子供2千円)５．納涼家族会の会費承認。

６．財政諮問委員会創設の件承認。委員は金子福松･中
野幸三郎･家住慧路各パスト会長､前原榮一副会長､小
林惠司会計の５名。

７．８/９(土)遠藤瑞香さんピアノコンサートの後援承認。
８．2016-17年度会長候補者推挙はパスト会長会に依頼する。
９．桐生市発明考案展協賛は例年通り行う。
10．事務局夏季賞与は例年通り支給する。
11. クラブ名入れジャンパー在庫無しの為追加注文する。
12. 月初めの例会は禁煙とし喫煙場所を設ける。
13. マンダルオンＲＣ依頼のプロジェクト協力の件検討。

就任挨拶◆クラブフォーラム
、 。向田靖会長の就任挨拶は 前号に掲載してあります

《次例会予告》

委員長就任挨拶７月１８日(金) クラブフォーラム

インターアクト合同会議に参加
インターアクト合同会

議が 月 日(土)、利根商７ ５
業高校(みなかみ町月夜
野)で正午から開催されま
した。当日は、大間々高
校の期末試験と重なった
為、代表して顧問の今井
徳子先生が、また当クラ
ブからＩＡ担当の東郷学
君が遠路参加して下さい
ました。

今年度、大間々高校イ
ンターアクトクラブは 名３

４４の顧問の先生のもと、
名 という大人数で、活動されます。(男子７、女子３７）

マイトリー学園大間々南幼稚園より
図書購入のご報告を頂く

阿左美年度の最後の奉仕

活動として、マイトリー幼

稚園に図書購入資金を寄贈

しました。この度、有効に

活用して頂いている様子の

大変可愛い写真を送って下

さいました。

と の桐生市 みどり市と
に参加社会を明るくする運動

今年で第 回となる６４
「 」社会を明るくする運動

７市民大会が、桐生市は
月 日(水)午後 時から２ ６
桐生市市民文化会館小ホ

６日ールで、みどり市は
(日)午前 時から、笠１０
懸野文化ホールで開催さ
れました。

当クラブから、桐生市
の方は奉仕プロジェクト
委員長の霜村年勇君と横
塚直人幹事が、みどり
市の方には、同じく横
塚幹事と霜村委員長、
そして坪井良行社会奉
仕担当の３名が参加しま
した。

犯罪や非行の防止と、
犯罪を犯した人たちの
更生に理解を深め、明
るい社会を築く運動の
推進を誓いました。




